

Élargir la zone des sympathisants du Parti !

Gagner à nous de nouveaux militants !

La campagne pour LA VÉRITÉ est une des plus longues qui ont été engagées par le Parti. Cette continuité dans l'effort, effort qui doit se prolonger bien au delà du premier Mars, mène à définir quelques tâches d'action relatives au travail des sympathisants.

Ce travail ne peut être efficacement mené que s'il fait l'objet d'une planification, tant à l'échelon de la cellule qu'à celle de la Région.

### LA PLANIFICATION DANS LA CELLULE

Le travail ne peut être accompli que s'il est minutieusement préparé, exécuté et contrôlé par la cellule. À cet égard, le rôle déterminant sera joué par le Bureau de cellule. La composition de ce dernier ne peut être rigide, mais il est indispensable que les responsables de cellule, de presse et de trésorerie y participent. Il est bon de souligner tout de suite que le responsable de presse ne peut se borner à être le collecteur des sommes massées au cours de la campagne. Tout ce texte tentera de le montrer.

#### I - La préparation du travail

La base matérielle de cette préparation est essentiellement constituée par le fichier de sympathisants.

Ce fichier doit être double, un exemplaire restant en permanence dans les mains du responsable, l'autre distribué aux camarades qui effectuent les visites. Ce double fichier permet de faciliter le contrôle et de pallier rapidement à la perte éventuelle d'une fiche.

Sur chacune des fiches le constituant seront indiqués les nom, prénom, adresse, etc des sympathisants.

Un exemple montrera rapidement tous ces détails qui ont leur importance :

- a) DURAND Jacques  
12, rue Lamarck  
Métro : Lamarck
- b) Abonné 428
- c) Employé de Banque ( B.N.C.I. )
- d) Sympathies années  
demande matériel
- e) Vu IO/I/49  
par Roger

A REVOIR